



Cámara Oficial Española
de
Comercio, Industria y Navegación de Cuba
Habana

6 de septiembre de 1930

Dr. Pío del Río-Hortega
Madrid.

Mi ilustre amigo: Estoy muy apenado por no haber podido tener el honor de despedirle personalmente este mediodía; pero, bien contra mi gusto, regresé de un corto viaje a Matanzas algo más tarde de la cuenta para ello.

Tenia yo entendido que no se iba usted hasta el día 8; y así esperaba que hoy por la noche o mañana podría tener el gusto de comer y hablar de nuevo con usted. Pero ayer, leyendo en la citada ciudad matancera al Dr. Mendoza, me enteré de que partía usted hoy a las doce.

Le repito que lo deploro profundamente, y espero que usted me perdonará la aparente desatención.

Le saluda con toda devoción,

Acevedo

¡Qué huella ha dejado usted aquí! Entre los médicos que trato sólo oigo elogios encendidos, de asonitez, de la sabiduría y la técnica de Río-Hortega. ¡Viva España!